
1月13日，盐城先锋岛西环路高架北延工程顺利通车。该
工程起于康庄大道高架北侧，以连续高架向南跨越新洋港、蟒蛇
河后进入双元路接既有西环路高架，全长约3.15公里，通车后不
仅方便城北市民的出行，对拉动城北地区的快速发展也具有重
要意义。 记者 王焱 通讯员 李刚 摄
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今日导读

>>>详见2版

近日，全国首批自然资源节约
集约示范县（市）创新典型案例公
布，盐都区“‘载体焕新’+‘借天生
地’扩空间激活力”入选。

新华社北京1月14日电 中共
中央总书记、国家主席、中央军委主
席习近平近日对政法工作作出重要
指示指出，党的二十大以来，政法战
线深入学习贯彻新时代中国特色社
会主义思想，围绕新时代新征程党的
中心任务，落实党中央决策部署，各
项工作抓得紧、抓得实，取得了新的
成效。

习近平强调，今年是新中国成立
75周年，是实现“十四五”规划目标
任务的关键一年。政法战线要全面
贯彻落实党的二十大和二十届二中
全会精神，坚持党的绝对领导，忠诚
履职、担当作为，以政法工作现代化
支撑和服务中国式现代化，为全面推

进强国建设、民族复兴伟业提供坚强
安全保障。要坚决维护国家安全，提
高政治敏锐性和政治鉴别力，防范化
解重大安全风险。要坚决维护社会
稳定，坚持和发展新时代“枫桥经
验”，正确处理人民内部矛盾，维护群
众合法权益。要保障和促进社会公
平正义，维护国家法治统一，全面推
进科学立法、严格执法、公正司法、全
民守法，深化司法体制综合配套改
革，全面准确落实司法责任制。要以
高水平安全保障高质量发展，依法维
护社会主义市场经济秩序，提升法治
化营商环境建设水平。要加强政法
机关党的政治建设，锻造忠诚干净担
当的新时代政法铁军。 （下转2版）

习近平对政法工作作出重要指示强调

坚持党的绝对领导忠诚履职担当作为
为全面推进强国建设民族复兴伟业提供坚强安全保障

本报讯 （记者 刘君健） 1 月 13
日，市委学习贯彻习近平新时代中
国特色社会主义思想主题教育领导
小组召开会议，深入学习贯彻习近平
总书记关于主题教育重要讲话和重
要指示批示精神，认真落实党中央
关于主题教育最新决策部署和省委
工作要求，研究部署我市主题教育
重点工作，确保全市主题教育善始
善终、善作善成。市委书记、领导小
组组长周斌主持会议并讲话。领导
小组副组长张明康、羊维达、陈璐、
费坚、陈卫红出席。

会议听取了全市主题教育工作
情况和近期重点工作安排汇报 。
部分与会同志结合“干部联村、一
村一策”工作作了交流发言。周斌
指出，第二批主题教育已经进入冲
刺收官的关键阶段，各地各部门要
进一步提高政治站位、扛牢政治责
任，坚持标准不降、劲头不松，做到
理论学习再深化、重点措施再细
化、责任意识再强化，确保取得扎
扎实实的成效。全市党员干部要
绷紧“思想弦”，着力强化学习的主
动性、针对性、系统性，对主题教育

各项重点环节全面回顾、盘点分
析，进一步细化落实责任，高效有
序推进主题教育收官阶段各项工
作任务。

周斌强调，“干部联村、一村一
策”作为我市主题教育的重要实践
载体，已取得了阶段性成效。要牢
固树立目标导向，坚持把“干部联
村、一村一策”促进乡村振兴，作为
落实“以学促干”的具体行动，真正
把责任压下去、资源聚起来，切实
帮助薄弱村把发展抓上去。要始
终坚持问题导向，学习运用“千万

工程”经验，因地制宜、因村制宜，
强化组织推进，理清发展路子，注
重规划引领，积极发展特色产业，
引导激励年轻人回归家乡、奉献家
乡，扎根农村成为“新农人”。要持
续强化效果导向，进一步加强沟通
对接，落实落细各项任务举措，形
成上下联动、相互配合、协同推进
的强大合力，真正让党员受教育、
发展见成效、群众得实惠。

省委主题教育第九巡回督导组
成员，市委主题教育办公室负责同
志参加会议。

市委学习贯彻习近平新时代中国特色社会主义思想主题教育领导小组召开会议

坚持标准不降劲头不松
确保全市主题教育善始善终善作善成

周斌主持并讲话 张明康羊维达出席

□于潇潇 记者 周樑

时下正值隆冬，我市广大农
村却是另一番火热景象——温室
大棚草莓采摘、杏鲍菇生产、莲藕
特色种植……农民告别了曾经的

“冬闲”传统，绘出一幅生机勃勃
的“冬忙图”。

在射阳聚源果蔬家庭农场草
莓采摘园的大棚内，绿油油的叶
子间点缀着一颗颗红彤彤的果
实，草莓特有的清香沁人心脾。

“这几天气温回暖些，天天有人过
来采摘，尤其到了周末，大棚里更
为热闹。”采摘园负责人耿浩然
说，大棚内种植的品种以“红颜”
为主，相较于普通草莓，“红颜”个
大、饱满、甘甜，具有丰富的味道
层次，很受消费者欢迎。

在5月份温度升高之前，都属
于草莓采摘的旺季。这段时间，耿

浩然每天8点前都会到大棚，给草
莓除杂草、理枯叶。“我有3个草莓
大棚，通过科学种植和精细化管
理，每亩草莓产量近 2500 公斤。”
耿浩然说。

宜种则种、宜养则养、宜游则
游，乡村特色产业遍地开花。射
阳菇缘食用菌专业合作社大棚内
湿润的空气与菇香交织，一排排
食用菌棒错落有致，杏鲍菇竞相
钻出。菇农们穿梭其间，采摘、分
拣，一片繁忙景象。

“现在一天能出 3 万包杏鲍
菇。”合作社负责人刘义一边走一边
介绍，他们生产的杏鲍菇绿色、有
机、无公害，主要销往北京、上海、武
汉等大中城市，常常供不应求，每年
可实现开票销售 4000 万元、效益
500万元以上。该合作社自成立以
来吸纳周边100多位农民就业，带
动务工农户年增收3万元以上。

冬闲变冬忙 增收甜心头

本报讯 （记者 王可馨 见习记
者 周创） 履职尽责书写新答卷，凝
心聚力彰显新作为。1 月 14 日上
午，出席政协盐城市九届三次会议
的政协委员，以饱满的政治热情、
强烈的责任担当、昂扬的精神状
态，陆续抵达驻地向大会报到。

上午九时许，政协委员们陆续
来到大会驻地报到处，随着工作人
员的指引，委员们签到登记、领取
材料、办理入住，整个流程井然有
序、快捷高效。完成报到后，委员
们纷纷研读会议材料，交流提案及

建议，所谈、所问、所关心的都是发
展与民生，处处听到的是委员履职
尽责的交流，感受到的是积极参政
议政的热情。

多建睿智之言，多献务实之策，
为我市发展贡献智慧和力量，是委
员们的共同心愿。会前，他们深入
基层调研，紧密联系群众，围绕产
业转型、城市建设、乡村振兴、生态
保护、民生改善等方面，准备了一
批有角度、有高度、有温度的提案
和建议。

一条条关切发展与民生的建

议，一句句饱含真情的话语，一份
份务实的提案，展现出委员们积极
建言的新风貌。对于即将召开的市
政协九届三次会议，委员们纷纷表
示，将以高度的责任感和使命感认
真履行职责，紧紧围绕贯彻落实市
委八届六次全会决策部署，紧扣全
市中心工作和民生关注热点，积极
建言资政、凝聚共识，把更多基层
声音和百姓所盼传递到两会上，用
实际行动践行委员的使命与担当，
为推动中国式现代化盐城新实践贡
献智慧和力量。

市 政 协 委 员 赴 会 报 到 履 职

本报讯 （记者 周冬晴） 1月 14
日，市九届人大常委会第十九次会议
召开。市人大常委会主任、党组书记
王荣主持并讲话。市人大常委会副主
任、党组副书记崔浩，副主任顾云岭、
周键云、孙大明、陈平，秘书长肖汝宏
出席。副市长王连春，市人民检察院
检察长葛冰列席。

会议表决通过了人事任免事项，
决定任命董彩凤同志为盐城市人民政
府副市长，并颁发任命书，进行宪法宣
誓。决定免去汤如军同志盐城市人民
政府副市长职务。会议审议了市九届
人大四次会议建议议程（草案）、市九
届人大四次会议主席团和秘书长建议
名单（草案），决定提交市九届人大四
次会议预备会议表决通过。会议表决
通过了市九届人大常委会代表资格审
查委员会关于部分代表的代表资格的

审查报告、市九届人大四次会议列席
人员范围。会议听取了关于市九届人
大四次会议筹备工作情况的报告。会
议审议并原则通过了市人大常委会工
作报告（提请审议稿），决定修改完善
后提请市九届人大四次会议审议。

会议指出，市九届人大四次会议
是全市人民政治生活中的一件大
事。开好这次人代会，对于团结和动
员全市人民坚持以习近平新时代中
国特色社会主义思想为指导，全面贯
彻落实党的二十大精神，以习近平总
书记来盐城考察为强大动力，按照
省、市委全会部署要求，更加自觉地
牢记嘱托、感恩奋进、走在前列，加快
建设绿色低碳发展示范区，勇当沿海
地区高质量发展排头兵，推进中国式
现代化盐城新实践具有十分重要的
意义。 （下转2版）

市九届人大常委会
第十九次会议召开

王荣主持并讲话
本报讯（记者 杨扬） 1月14

日上午，市政协九届七次常委会
议召开。市政协党组副书记、副
主席潘道津主持并讲话。市政协
副主席唐伯平、戴荣江、徐龙波、
李东成、汤冬青，市政协秘书长殷
勇、党组成员戴红光出席。市委
组织部、统战部相关负责同志到会
通报情况。

会议增补羊维达同志为市九
届政协委员。市政府通报了关于
政协盐城市九届二次会议以来提

案办理情况。会议指出，市政协九
届三次会议召开在即，全体市政协
常委要进一步深化思想认识、提高
政治站位，带头贯彻落实市委部
署，带头践行“懂政协、会协商、善
议政，守纪律、讲规矩、重品行”的
要求，带头履职尽责，充分发挥示
范作用，确保会议圆满成功。

又讯 1月14日上午，市政协
召开九届二十二次主席会议，审议
了提交市政协九届七次常委会议
的有关事项。

市政协九届七次常委会议召开

跨新洋港系杆拱大桥

康庄大道互通

本报讯 （记者 王可馨 见习记
者 吴寅 殷俊杰） 1月14日下午，政
协盐城市九届三次会议各组召集
人、临时党支部负责人、党小组长会
议召开。市委副书记、统战部部长，
市政协党组副书记羊维达出席并讲
话。市政协党组副书记、副主席潘
道津主持。市政协副主席唐伯平、
戴荣江、徐龙波、李东成、汤冬青，市
政协秘书长殷勇、党组成员戴红光
参加。

羊维达指出，市政协九届三次会
议是在全市上下深入贯彻中共二十
大精神和习近平总书记对江苏工作
重要讲话精神、在盐城考察时重要
指示精神，全面落实市委八届六次
全会部署的关键时刻，召开的一次
重要会议。要按照市委部署要求，
通过开好这次会议，把习近平总书

记重要讲话重要指示精神进一步传
达给广大委员、传递到各界群众，激
励引导广大委员和社会各界牢记嘱
托、感恩奋进，激励引导全市上下锚
定市委八届六次全会确定的目标任
务实干争先，激励引导全体委员为
国履职、为民尽责。

羊维达强调，各组召集人和临时
党支部负责人、党小组长肩负着重
要责任、发挥着关键作用。要以高
度的政治责任感和使命感，迅速进
入角色，主动担当作为，带头履行好
委员职责，组织好学习讨论审议、大
会发言和分组讨论、大会选举及其
他工作，严格执行大会纪律和有关
规定，团结带领全体委员集中精力
开好会议，确保大会高效有序举行、
取得圆满成功。

（下转2版）

政 协 盐 城 市 九 届 三 次 会 议 各 组
召集人和临时党支部负责人会议召开

羊维达出席并讲话

盐都自然资源节约集约
创新案例获全国推广

我 国 将 加 快 推 广
低地板及低入口公交
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